

いたしました。これに伴いまして施策を進めておりますが、遺憾ながら成績のあがらざることが今日の状態であります。殊に、その一環をなすところのやみ取締りの実情をながめてみますと、東京都部のことときは、やみ取締りが始まると二、三日前に、何日からやみ取締りが始まるということをやみ商人に内通がまいる。そうしますと、やみ商人は、やみ取締りが始まると期日から、などを締めて休んでいます。その間にやみ取締りが始まることで、やみ取締りにかかるところの者はまことに小さいやみ商人でございまして、大きなやみ商人といふものは全部取締りの網から逃れておるというのが現下の実情であります。かくのことき取締りの方法でございましたならば、やみ取締りの効果といふものは、私はあがらないものと考えますがゆえに、政府におきましては、今後新價格体系を保つ上におきまして、強い政治のとり方をやらねばならないと私は考えるのであります。これに対しまして政府は将来いかなる施策をおとりになる考えであるか、この点を御発表願いたいと存する次第であります。

次は、金融機関の補償の問題でござります。私どもは、過ぐる九十二議会

におきまして、金融機関補償のため百億の予算を決議いたしたのでございまするが、今回の追加予算におきまして、その百億の予算といふものは削減をみておる次第であります。承るところによりますと、金融再建整備が遅れましたるがゆえに、この百億の予算を削減したと申されております。

に、補償するにも財源の削減に遇つたことを生んでくるところの農業会に対する補償の途は、いかなる費目からされるのであるか、この点を伺つておきたいと存する次第であります。

次は、地方財政の問題でございます。今日國家の財政も非常に苦しいでございますが、地方の財政といふものは極度に行き詰まつております。殊に市町村財政におきましては、歳費に瀕しておると言つても私は過言でないと存じます。新憲法によりまして地方制度の改正が行われ、地方に大幅の権限が委譲されました結果、従いまして事務が非常に複雑になつてしまひまして、多くの人員が増員されることには当然であります。しかるに今までにおきましては、地方町村役場等におきましては非常に待遇が悪かつたのでございますが、労働基準法の制定に伴つて法的支配を受くることになりまして、今回の中八百円ベースの線に沿つて支給せねばならないということになりましたが、六・三制の実施に伴いまして、この費用の大部分というものが赤字で

方負担によりて行われまする關係上、
地方の財政といふものは非常に困難な
る現在の状態であります。ゆえに、少
額の交付金でござりますならば、とう
てい地方財政は救われないのでござい
ます。これらは貧弱なるところの地方
財政の救済に関し、政府はいかなる施
策をとらへんとするのであるか、この
点を伺つておきたいと存じます。
なお、ただいま自由党の方より御質
問がありました六・三制の問題でござ
います。先般、金融委員会の席上にお
きまして大藏大臣は、今回の追加予算
を出すゆえんのものは、一つは終戦処
理費が多くなつた、第二は物價改訂に
よるところの物の値上がりによつて追加
予算を出さなければならぬようにな
つた、第三は六・三制を実施するため
に追加予算を出さなければならなかつ
たといふ答弁をいたしておられるので
あります。かくのごとく追加予算を出
すところの三番目の條件に六・三制の
國庫補助十四億円の問題を出しておら
れると、わざか七億しか支出されていな
いようであります。ただいま首相並び
に文部大臣の答弁を聞いております
と、あらゆる施策をやつて、残りの七
億は出すというような御答弁があつた

ようであります。しかし、ただいまも
町村においては割当額を通知になつてお
りますので、建築にとりかかつてお
るという現下の実情である。かかる際
において、補助が停止され、あるいは
半減されるということになりますと、
地方町村といふものはまたぞろ破綻に
瀕するということになりますので、ど
うしても残りの七億といふものは支出
してもらわなければなりません。ゆえ
に政府は、この七億は予備費の中から
支出されるんとするのであるか、追加予
算の中にこの七億円を含めてお出しに
ならんとするのであるか、この点をもう
一回、今度は大蔵大臣から御説明を
願いたいと考えます。

のであります。農民はこの激励の言葉に應じまして、一生懸命生産対策をやつたのでござります。しかし、その結果できたところの食糧といふものは供出しなければならないということになつたわけでござりますから、かかる費用まで削減されるとのことになりますと、まことに農民をだましたといふことになります。しかして供出に影響するものと私は考えるのであります。ゆえに、どういたしましてもこの災害対策に対する費用というものは政府は支出いたさなければならぬと考えております。

は、今回の歳出面を見ますと、厖大なる歳出になります。したがって、絶対的な支出金額があるために、厖大なる歳出になつたわけでござります。従つて入面においても相当無理なるところにタバコの大大幅上げ、あるいは各税の大幅の増徴でございます。

大藏大臣は、先日の財政演説にまして、わが國におけるところの所得は九千億円であると称され、た。しかも、この九千億円の中にやみ所得が含まれておると私は考えます。かかるに昨日、同僚西村君の対しまして栗栖大藏大臣は、や得の調査は困難である旨を述べられました。調査困難であるところのやみ所得を、税金の対象となるところの國民所得の中に加えるわはまりません。ゆえに、税金のとなるべきところの所得といふのは、國民の総所得九千億円からやらを得を引いたところの残りが税金になるところの國民の所得であるは考える。しかば、この九千億円のやらみ所得を引いたところのものしまして現在の課税をするといふになりますので、國民が重税にしといふことになるのは当然であります。

本年度の本予算の租税は六百八十億円でござります。今日税金が徵收され
ておる金額は二三百数十億円であります
て、残る四百億円といふものは税金が
未徵收となつております。しかるに、
今回六百三十億円の租税を見越してお
られます、が、合わせますと一千億
円以上に上るであります。一千億
円以上の税金が本年の末から來年の初
めにかけて國民の頭に割当たられまし
たときに、國民はおそらく身體いせら
れることであろうと私は信ずる次第で
あります。

まするが、しかし、申告制度によつて國民が申告いたしましても、稅務署のものとに課税されおるのが実情であります。ゆえに、もう少し國民の得するよつた課稅方針をとつてもらいたいと考えております。殊に、農民の方々は財政方面に非常に暗いのでございますから、もし農民の納得せぬところの課稅の方法を選ぶといふことにれば、働いても／＼稅金に取上げられる。これでは働かない方がましであると考える農民が多數できるといふになれば、食糧増産にも悪影響を及ぼすものと私は考えますので、この点については、納得するよつた課稅の方法考慮していただきたいと考えます。

つてまいりると考えますので、中小商工業者の課税にあたりましては、こういふ点は十二分に氣をつけて課税していただきんことを切望いたす次第であります。これらの問題につきまして大藏省當局はどういうお考えをもつておられるか、伺つてみたいと存じます。

なお、現在國民が、ただいま申しまして非常に重稅で苦しんでおるとき、ひとり官廳のみは増員に増員を重ねまして、現在では二百五十万人の官吏があるということになつております。官吏の家族を含めさせると、國民七人で一人の官吏を養うといふそばにも相なるのでありますから、かくのごとき厖大なる官吏を有するといふことが今日日本を混亂に陥れるゆえんであると考えますので、政府は一日も早く行政整理を断行いたしまして、かくのごとき厖大なる人員を整理するの必要ありと思うのであります。

西尾官房長官、和田安本長官におかれましては行政整理の断行は必至であると言われたという新聞記事を私は見たのでありますが、政府といましては行政整理を断行する意思ありや、断行されんとするならば、いつごろ断行されるのであるか、これは行政調査部裁賚藤國務相に伺つてみたいと存じます。

せんと考へておるのであるか。これ

重ねてお尋ねするのであります。

部分は六百三十五億円の租税であります。当初予算の租税收入六百八十七億

円と合すれば、実に千三百二十億円の
厖大なる額となるのであります。本年

度國民所得は八千五百億円ないし九千億円と推定せられるのであります。

國税は實にその一五%に當り、しかも國民所得の相當部分はやみ所得で、こ

れを捕捉することが非常に困難なため

税負担の重圧がかかることになつておるであります。土金免ぜ主に持代

社会党が在野時代から呼号し、民主党も國民協同党とともに

に選挙の際公約せしところの新江戸税に
に対する積極的な高率課税の方針は、今

今回の税制改革にも姿を見せておりませ
んが、この方針は放棄したのである

か、それとも実行しようとしてもな
し得ないのであるか、この点を明瞭

にしていただきたいのであります。

大きな租税收入を組んでみましても、はたして徵稅が可能なりや、という点であります。

ます。所得税の申告が予算の一八%にも達せず、上半期の納入実績が本予算の三八%にもすぎない不成績の現状を

見ますときに、この下半期に一千億円の
徴税が可能なりとは、いかにしても考
え得られないのです。(拍手)
政府は納稅のために大運動を起すと言
つておりますが、今まで片山内閣が
起しましたところの國民運動は、開
なるかけ声に終つてしまつておるので
あります。この納稅運動は、國民運動
として実績をあげ得ないならば、何
らの意味もないのです。この点につきま
して、その運動の具体性と政
府の見透しを明確にしていただきたい
のであります。

國民の生活を守り、企業の萎縮を防が
ると考えておるのであるか。

最後に、政府は今日なお新物價体系は維持せられておると考へてゐるよ
うであります。國民は一人といえども、國民の実生活の中にこれが堅持せら
れておるとは考へておらないのであ
ります。昨日の新聞によりますと、東
京地方裁判所の山口判事は、政府の指
示に従つて一切のやみ行爲を排し、一
切のやみ生活を排し、まじめに遵法生
活を続け、遂に榮養失調となり、死去
せりと報じておるのであります。國民
が政府の指示に従つて生活すれば飢餓
しなければならないとは、實に容易な
ことであるところの事態であり、政府の政
策に根本的な誤りがあると断ぜざるを
得ないのであります。(拍手)しかも、
同氏の給料は月三千円弱であつたと言
うが、これでも政府は千八百円ペース
を維持し得るものと考えておるかどうか。
か。

ればなりません。もしもこれを改訂しないならば、三千五十五万石の供出はいきおい困難となり、國民の食糧計画もまた破綻することになるのであります。もし米價を改めずに強制的に供出せしむれば、農民のみが不公平なる赤字を背負うて一箇年を苦しむことになりますが、この点に対し、農業再生産を妨げ、生産は減少されることになりますが、この点に対し、首相はいかに処置せんと考えられるか。

以上の数点につき、明快なる答弁を望むものであります。(拍手)

〔國務大臣片山哲君登壇〕

○國務大臣(片山哲君) ただいま中村君が申されました根本的な問題、總括的な問題についてお答えいたしたいと思います。

納稅の問題について、國民運動の成績があがらない、こういうような御意見でございましたが、中村君が非常に熱心に力強くお述べになりました御趣旨は、私どもも共鳴いたのであります。が、今日この敗戦日本を直面して、民主教育連盟に諸君は参加されまして、相ともにやつておられるのであります。

ますが、それは一に形式上の政治運動だけではないのです。經濟上とおきましても租國を再建しなければならない。租國再建の費用は、國民全体が分に應じて担当していかなければ、どうしてできるものではないのです。(拍手)文化國家、平和國家といふものは、單に形式の問題ではないのです。經濟的にこれを成り立たすように、國民全体が背負わなければならぬと私は考えておるのであります。その意味において、民主運動といふものはすでに國民運動とならなければならぬのであります。その結果ここに現実性を帶びてくるのでありますから、納稅問題等も當然教育運動の中に織りこまれて、諸君の手によつて行われることを私は心より期待するものであります。(拍手)

Digitized by srujanika@gmail.com

かにないことを私は確信いたしました。その途に進んでおるのであります。どうか、そういう意味で経済上の問題、財政上の問題等につきまして、われくが堅持いたしております

る政策を十分に御了解あらんことを求める次第であります。(拍手)

〔國務大臣栗栖赳夫君登壇〕

○國務大臣(栗栖赳夫君)お答えいた

します。この財政、殊に今回の追加予算が形式的であつて、國民生活を犠牲にする、こういうお話であります。

これにつきましては、幾度も申します

ように、國家も地方も企業も家計もみ

な赤字であります。これを何とかし

て健全化し、建直すという非常に重大

なる難局に立ち至つておるのであります。

そうして、政府が一番手近で、一

番お手本を示すという意味におきまし

ても、健全財政をとらざるを得ないの

であります。なお、健全財政をとるに

あたりまして、ただ形式的だけにと

いう意味でなしに、実質的にも、すで

に幾度も申しましたが、日銀券が増発

されるようなところにメスを入れまし

て。それを数箇所——あらゆる箇所に押

えて、そうしてインフレの高達を阻止す

るといふことに努めた次第であります

て、この面におきまして、國民生活の

みを犠牲にするというような方針は決してとつておらぬであります。なお

しかし、やはりこの財政を切り抜けるためには、またこの危機を切り抜けら

ぬのであります。國民のみが犠牲だ

といふような意味でなしに、すべてが

終理の説明のごとく忍苦に耐えて、そ

うしてこの難関を切り抜けなければならぬと思ひ次第でございます。

なお、さらに追加予算の必要はない

かという点、地方財政、六・三制等につ

きましては、すでに御説明申し上げま

ましたから、ここでは省くことにいた

します。

なお、農業生産調整費一億九千万円

の問題が出来ました。政府といたしまし

ては、ささいに検討しまして、この金

額を適當と認めまして計上いたしたよ

うな次第でございます。

なお、租税の賦課の衝突を期すると

いうことであります。これは一昨日

しばへ申しあげましたよろしく、この

点、追加予算につきましても、この実

率な課税というよろかな点は、一昨日も申し上げましたが、所得税を高額に引上げまして、これによつてその目的を達するところにいたしておる次第であります。(拍手)

〔政府委員井上良次君登壇〕

○政府委員(井上良次君)たゞいま中

村議員より、目下國会で審議を願つて

おります二億円の予算の問題につい

て、これがもし通らなんだ場合には、

この予算を農業技術員育成に使つたら

どうか、こういうお尋ねのように伺つたのであります。政府といたしまし

て、これは、農業生産調整法は現下の供出制

度の欠陥を是正いたしまして、農業生

産力を高揚するために必要な法律案

として本國会に提出したのであります

て、この通過に対しましては、國会の

皆さん方の御協力を願いたいと考えて

おりますし、なおこの法案の実施に伴

いまして、当然その經費が農業技術員

育成の費用として今お示しの一億九千

万円近いものを含んでおるのであります

とが中村さんの質問に答えることになりますから、さよう御了承いただきたいと思います。

○副議長(田中萬逸君)野坂參三君。

私は、日本共産党を代表しまして、追加予算に対する質問を

試みたいと思いますが、時間が非常にないでので、大体重要な一般的な問題についてだけ質問したいと思います。

この演壇に立つて私は、歴史は繰返すあの言葉を思い出さざるを得ない。

と申しますのは、今から八箇月前に、

この同じ演壇で、自由黨の石橋前大藏

大臣が健全財政について滔々と弁説を

は收支が償つておる、これは健全財政で

ある。絶対にこれからインフレは起らな

いということを保証された。これに對

して、私たちの代表の鶴田君が追究し

て、絶対にそうではない、この予算自

体がすなわちインフレの因縁を含んで

おる。同時に今日の日本の状態のもと

では、必ずここからインフレが出てく

る、必ず追加予算が出てこなければな

らない、こういうことを主張した。こ

れに對して大藏大臣は、言を左右にし否定されたが、事実はどうかといえれば、鶴田君の方が正しかった。石橋大

臣はうそつきであった。栗栖現大

臣も、やはりこの演壇から健全財政を御説明になつた。

私がこの予算を見ました場合に、同

じ形は違いますが、本質においては

石橋財政と變らない。すなわち、ここ

には明らかに不健全なものがはいつて

いる。一体健全ということは何かといふと、私はどうしても三つの條件が必

要だと思います。第一にはインフレを起さ

ないこと、第二には國民生活の最低生活

だけでも保障するようなものであること

第三には經濟の破壊ではなくて、經

濟の再建に役立つような性格をもつた

もの、この三つの條件のない予算は、健全財政ではないと思う。さて、この

現追加予算を見ますと、遺憾ながらこ

の三つの條件が一つもはいつてない。

言いなれば、羊頭を掲げて狗肉だけ

ではなしに、羊頭を掲げて毒を盛つてある。こういう結論をわれくは見出さざるを得ない。

第一にこの予算の中には、予算自体がインフレの要素を含んでおる。また今日のインフレの状態のもとにおいては、この予算は必ずインフレを生まざるを得ない。インフレを促進する。これがたとえば國民所得の面から見まし

ても、七月に政府の発表された國民所得の額として、大体われの承知しておるところでは約八千五百億円。これについて私たちが千八百億円基準に基いて國民消費資金といふものを計算し、它政府の大体予定しておるらしい産業収益と、約六千五百十七億円。さらによると約三百八十七億円。國民総所得の約八千五百億円からこれを引きます。これが現状であるものが一千百億円内外である。これが、今日出された追加予算一般のものだけを見ましても一千億円ある。どうでも一千億は不足する。これをどうするかといえば、結局の不足、財政面に載せられたものは拂わなければならぬ。しかし金がない。結局一千億円の赤字が出る。これはイシフレを生む。これについて、私は和田安本長官の御答弁を願いたい。

を認めておるはずです。また大蔵大臣の予算演説の中に含まれたところを見ましても、昨年の物價が今三倍半ないつておるが給與はどうか。千二百円から千八百円、確かに五〇%、物價の方は二倍半、三倍上つておる。この大蔵大臣の演説の中から見ただけでも、いかに今度の予算が、千八百円ベースとがよくわかると思います。

しかも、この千八百円ベースがどうしても維持できないということは、政府自身も実際認めておる。認めるだけではない、實際やつておる。たとえば、最近通信職員組合の方で争議が起つておる。そのときに政府は、大学その他へ行つて、いろいろストライキを呼んで來た。そのときの條件を見ますと、一人三合の主食附で、一日百二十円ほどあることになります。もちろん、これは臨時雇ではあります。多少普通よりは高いのは認めますが、しかし、主食と百二十円の給與を與えること自身が、すなわち千八百円を政府自体があの目の前で破つている。これでもまだ政府は千八百円、千八百円と、こういうことを一休固持されようとする。

るのか。これを私は労働大臣にお聽きしたい。社会党出身の労働大臣としまして、私は今まで質問もしましたが、この際ここではつきりしていただきたい。あくまでこれをやろうとしておるのかどうか。

これについて労働大臣は、新聞の報道によりますと、大阪でこういふうに言われている。官公職員の給與の問題について今労議があるが、彼らの要求そのまま容れれば百億円支出が必要である。これではやつていけないがしかし半分くらいは何とかなる。こういうことを言われたということが新聞に載つていますが、はたしてこれが事実であるか、もし事実なら、この予算面のどこに出ておるのか、出てなければ、これをいかにして解決するか、將來再び追加予算として出されるつもりであるかどうか、これについて私はお聽きしたいと思う。この点を見ましても、今度の予算の性格が大体わかつてくる。

さらに私は大衆課税という問題について申し述べたいのですが、時間が非常に迫切しておりますので、たゞ質問の点だけに止めたいと思いま

うなことを言つておるが、しかしながら実際においては、こういうような大衆負担をかけておる。こういう点については、いかにも今度は前よりも大衆に負担をかけない、こういいう性格の予算であるということを言わされました。しかし、これをよく見ますと、それが欺瞞です。この反面に專賣基金とが間接税の引上がある。これによつて減税されたものの数倍、ある場合においては數十倍の増額になつておる。一例をあげれば、扶養家族三人で月約三千円、これは千八百円ベースですが、そうしますと、これの減税が百四十円になる。ところが、たばこだけを見ましても、夫婦合わせてこれまで月百五十本。これが今度百本に減られる。五十本どうしても不足である。これを買わなければならない。これはいくらかと申しますと、月二百五十円の余分の金を出さなければならぬ。一方で百四十円減税という形をとるが、実際においては、片一方では二百五十円よけい出すといふことになる。すなわち、百円よけい出させるということになる。これを見ましても、いかにこの財政というものが、大衆に負担をかけているかということがわかる。表面

は潤を與えておいて、大衆に対しても行政整理をやらなければならぬ、すなわち首を切れということを言われていた。私は齊藤國務相にお聽きしたいのは、先ほど行政整理は必要だと言わせんが、いろいろのところでのみ黒字が出ています。ある電力会社は、六分の配当がちゃんと予定してある。こういう問題については、私は委員会において申し述べたいと思いますが、こうしたが、そうすれば、今年度は行政整理すなわち首といふものはやられましたが、國務相は来年度にこれが盛られるという意味のことを申されましたが、そうすれば、今年度は行政整理すなわち首といふものはやられない予定であるのかどうかということ、いう点を見ましても、明らかに利潤ばかりにやられるならば、一休どのくらいやられる予定であるかどうか、この部分的にはあるが、日本の資本家全体を見た場合においては、利潤といふものは明らかにあがつておる。個々の資本家においては、部分的には損をしているがどうぞ。

もう一項目、現在の生産が増強されないで、むしろ危機が深められるということを申し上げたいと思いますが、これは打切つて、最後に一言、この予算の性格を申し上げますれば、まず第一に、この予算はインフレを促進するとます強めるということ、第三には生産の増強には役立たない、危機が深まるということ、第二には大衆の収奪をますます強めるということ、第三には生産の増強には役立たない、危機が深まるということ、こういう点を申し上げて、私の質問演説を終りたいと思います。(拍手)

〔國務大臣栗栖赳夫君登壇〕

○國務大臣(栗栖赳夫君) 野坂議員の質問に対してお答えいたします。今回追加予算が新物價体系によつてできていることは、すでに申し上げた通りであります。

次に終戦処理費であります。これにつきましては、緊急土木費その他マール公によつてせよ、こういう九月十二日の覚書をも寄せられ、さらにこれに國內的には法的措置をも講じようとして、なお連合軍に対しても強大な協力を求めていること等は、すでに申し上げた通りであります。

朝鮮における資材の問題であります。が、これは前内閣におきましても、すでに十七億の計上があつたのであります

して、これは本予算にあるのであります。今回もさらに計上いたしました。四十数億のものに相なつておるのではあります、これは負担をするといふ趣意ではありません。とりあえず立替えておるのであります。何分にも目下は占領下にありますので、今後の処理は、今後における善処によつて処理いたしたいと考えております。

なお、大衆課税の問題がありました

が、これもすでに数回にわたりました

が、これも今第三・四半期につきまし

ては、財政資金の方の四半期別のもの

が立つておりますので、一應産業資

金計画につきまして、第三・四半期につ

いては、一應の見透しをもつて概定いた

でもないことではあります、これが四百二十

予算是財政上の緊要なる必要に據する

ことと、國民經濟を破綻より再建へ導き、國民の生活不安定より安定へと

いうような線、及び日本の孤立してお

る國内經濟をさらに國際經濟へ引出す

ことを、一應立てまして、そしてわれく

としたわけであります。それが四百二十

五億というところに、一應の資金需要

を見込んだわけであります。しかし、

この一般資金の需要の見込みといふも

のを、一應立てまして、そしてわれく

としたままでは、千九百二十億とい

う程度にこの期末にはなるであろうと

いうことを策定いたした次第であります。

第一・四半期及び第二・四半期、殊

に第一・四半期におきましては、われわ

れの見込みは大体二百九十五億かの通

貨の増発であつたのであります

が、これは財政資金の適切な期別の計

画がまだ策定される段階に至つております。

今後もさらに計上いたしまして、その段階に達しましたときに

まして、大体期末に一月々々に約百億

程度の通貨増発、言いかえれば本四半

期に三百億円程度の資金計画を立て、

また著しい増強その他のことをやつて止めることができますならば、物價体系の変りました現在におきましては、

これは去年と比べましてそう悪い状況

ではない、かように考へておるのであり

ます。われくがこういう産業資金計

画を立て、また今度の追加予算から出

てきます財政資金と見合わしまして一

般の資金の需給計画を立てましたゆえ

んのもの、また今回の追加予算におきまして特別会計、一般会計を通じて

バランスをとろうとしたいたしました

ときまして、それは結局賃金と物價の悪循環に

ない限り、いかに名目賃金を引上げて

も、それは結局賃金と物價の悪循環に

終つて、いつまで経つても終止符を打

たない、ということは明らかのことであ

ります。政府といたしましては、この

点に鑑みまして、生産復興運動を組織

労働者にお願いする意味において、最

近經濟復興會議を中心として、全國六

千くらいの工場にまたがる生産復興運動の展開を、十一月一日から着手する

よう計画を立てておるのでございま

して、一部はすでに軌道に乗つておる

と思うのであります。また一方流通秩

序の点におきましても、各労働組合の

協力を得まして、政府の物資活用委員

のであります。今後もさらに計上いたしまして、四十数億のものに相なつておるのではあります、これは負担をするといふ趣意ではありません。とりあえず立替えておるのであります。何分にも目下は占領下にありますので、今後の処理は、今後における善処によつて処理いたしたいと考えております。

が、これも今第三・四半期につきましては、財政資金の方の四半期別ものの立つておりますので、一應産業資

金計画につきまして、第三・四半期につきましては、財政資金の方の四半期別もの立つておりますので、一應産業資

金計画につきまして、第三・四半期につきましては、財政資金の方の四半期

「異議なし」と呼ぶ者あり」
○副議長(田中萬造君) 御異議なしと認めます。よつて日程は追加せられました。

小笠原、硫黄島民の帰郷許可助成の請願を議題といたします。委員長の報告を求めます。外務委員長安東義良君。

小笠原、硫黄島民の帰郷許可助成の請願を議題といたしました。委員長の報告を求めます。外務委員長安東義良君。

し、政府においてその表現に努むべきものと認め議院の會議に付して採択すべきものと議決した。
右報告する。

昭和二十一年十月二十三日

外務委員長 安東 義良
衆議院議長松岡鶴吉殿

〔安東義良君登壇〕

外務委員長 安東 義良

安東義良君

明後年一月
九月十六日
十月十六日
以上各條以下各條
國家公務
員法案外件
割除

自要六
至要六
欄外

定價一部一円四十銭

発行 東京都新宿区市ヶ谷本村町
印 刷 局